

POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto



Pica, *lica* y descalifica

No te deseo el mal, pero ojalá y un día una de esas calificadoras te pique, *lique* y descalifique, para que veas lo que es amar a Dios en tierra de Standard & Poor's.

Lo único malo es que parece como que a estas calificadoras que agarran por su cuenta las descalificaciones, ya no les hacen caso ni siquiera los inversionistas y

los que cotizan en la Bolsa. O sea, después de lo dicho en letras de sangre por estos que pusieron a Pemex y a la CFE al borde de un ataque de nervios, y luego de los analistas financieros que parecían *umpalumpas* en éxtasis casi que declarando abierta la temporada de apocalipsis, uno pensaba que ya al país se lo había llevado la chingada.

Era tal la histeria colectiva de nuestros economistas *ffinancieros* —solo comparable a la de los *gobers petochos* que a la primera rechifla luego, luego aplican la neimariña— que yo en lo personal me puse a gritar “¡Son nucleares, Jacobo, son nucleares!”.

Eran tales las advertencias sobre el advenimiento del fin del mundo que pensé que en cualquier momento Godzilla iba a salir del Popocatepetl para destruirlo todo a tarascadas.

Puede ser que debido a mis habituales distracciones (ya ven que el Grupo Sin Ángel de los contrapesos, a través del *Huero Castañeda*, propone organizar las anticonferencias mañaneras, y al rato, en un alarde de imagina-

ción, también van a querer subir sus encendidas filípicas contra la cuarta *transfomeichon*, de la misma manera en que *Amlove* ya hizo con las mañaneras) todavía no me he dado cuenta de que ya se acabó para siempre el México de mis *narcorecuerdos*. Una onda *ciberpunk* donde en realidad todos estamos condenados a vivir como en *Walking Dead*, donde la única diversión consiste en elegir entre el reto Momo o el reto Ayuwoki.

De cualquier manera, me parece mala onda que los nuevos agoreros del desastre posapocalíptico financiero no cumplan con sus vaticinios. Sobre todo porque uno nomás se angustia a lo güey imaginando una vida

como en *Ecatepunk*. Bueno, yo ya hasta estaba preparado para vivir como en *Los olvidados* versión *Mad Max* y de pronto nos salen con que los mercados están tranquilos, la confianza del consumidor está en sus más altos porcentajes y el dólar anda relajadón.

A ver, *descalifiquenmesta*. ■

Estaba listo para vivir como en *Los olvidados* y resulta que los mercados están tranquilos